

2014年(平成26年)

1月15日号

No.245

こちら

年7回(4・6・8・10・12・1・2月)発行

発行 市川市消防局

〒272-0021 市川市八幡1丁目8番1号

TEL 047-333-2111(代) FAX 047-333-8181

ホームページ <http://www.city.ichikawa.lg.jp/>

1119



(333) 3636

火災・地震・気象など各種情報を伝えます

火災・救急件数(12月末日現在)

◆火災 124件【前年比 +24件】

◆救急 20,793件【前年比 +788件】

迎春



消防団長 高橋廣孝

新年おめでとうございます。
平成二十六年の輝かしい新春を迎えるにあたり、
平素は、本市消防団の運営や活動に対し、ご理解とご協力をいただ
き心より感謝を申し上げます。

さて、我々消防団は、市民の皆様の安全・安心を守るため、日頃から訓練はもとより、防火防犯活動など、地域に根付いた活動を続けております。消防団は、その地域に居住又は勤務している人が団員となっていますので、ご承知のとおり消防団は、地域の特性について豊富な知識を有しております、「自分たちのまちは自分たちで守る。」を合言葉を申し上げます。平素は、本市消防団の運営や活動に対し、ご理解とご協力をいただき心より感謝を申し上げます。そのような中、近年起くる竜巻やゲリラ豪雨のような突發的な災害や、地震、台風などのようすに甚大な被害を及ぼす災害に対しては、普段からの備えが大変大きな役割を果たすと考えております。災害による被害を少しでも減らすよう、我々消防団は普段から防災や減災に対する知識を深め、震災を考慮した訓練などを年間を通じて実施しております。本年も引き続き地元住民の皆様の期待と信頼に応えるよう、更なる防火啓発活動を推進し、警備パトロール等を通じて、防犯活動にも力を入れ、安全で安心な地域づくりに努めて参ります。どうか皆様におかれましても、我々消防団の使命をご理解いただき、市民と消防職団員として行政が一体となつて、災害に強いまちを築き上げができるよう、より一層のご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。終わりに、市民の皆様の健勝と多幸を心からご祈念申し上げます。



消防局長 鈴木富雄

明けましておめでとうございます。
市民の皆様には、平成二十六年の輝かしい新春をお迎えのことと、
お慶び申し上げます。

平素より、消防行政に対しまして皆様の深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。さて、昨年を振り返りますと、異常気象による猛暑や、竜巻の発生、台風が猛威を振るい、全国各地で記録的な豪雨、強風が観測され、土砂崩れ、河川氾濫による浸水害など、多くの自然災害が発生し、甚大な被害をもたらしました。また、福知山市の花火大会露店爆発事故、福岡市整形外科病院の火災及び、野田市の千葉県リサイクルセンター爆発事故など社会的影響の大きい災害が発生しております。

そして、私たちが暮らす首都圏においては、首都直下地震、東海・東南海地震などの大規模地震の切迫性が指摘されており、我々消防機関においても、消防体制の強化をはじめ防災・減災に向けた取り組みが大きな課題となっております。このように、消防を取り巻く情勢は、年々変化しております、あらゆる災害から市民の生命、身体及び財産を守るという我々消防の責務は、ますます大きなものとなっています。これらを踏まえ、昨年は、大規模地震を想定した消防警備本部の運用訓練を実施し、消防対応力の向上に努めたところであります。本年も市民の皆様の信頼と期待に応えるため、消防組織の基盤強化を図り、消防力の強化により一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。終わりに、市民の皆様のご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げまして、新年の挨拶といたします。

明けましておめでとうございます。
市民の皆様には、平成二十六年の輝かしい新春をお迎えのことと、
お慶び申し上げます。

新年おめでとうございます。
平成二十六年の輝かしい新春を迎えるにあたり、
平素は、本市消防団の運営や活動に対し、ご理解とご協力をいただ
き心より感謝を申し上げます。そのような中、近年起くる竜巻やゲリラ豪雨のような突發的な災害や、地震、台風などのようすに甚大な被害を及ぼす災害に対しては、普段からの備えが大変大きな役割を果たすと考えております。災害による被害を少しでも減らすよう、我々消防団は普段から防災や減災に対する知識を深め、震災を考慮した訓練などを年間を通じて実施しております。本年も引き続き地元住民の皆様の期待と信頼に応えるよう、更なる防火啓発活動を推進し、警備パトロール等を通じて、防犯活動にも力を入れ、安全で安心な地域づくりに努めて参ります。どうか皆様におかれましても、我々消防団の使命をご理解いただき、市民と消防職団員として行政が一体となつて、災害に強いまちを築き上げができるよう、より一層のご支援、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。終わりに、市民の皆様の健勝と多幸を心より祈念申し上げ年頭のあいさつとさせていただきます。

